



2025年4月30日発刊 旭ヶ岡保育園

綺麗に咲いていた桜の時期が終わり、新緑の季節に少しずつ移っています。新年度が始まり、一ヶ月が経ちました。子ども達は、新しい環境に慣れ、毎日友達や保育士と一緒に元気よく過ごしています。これから少しずつ6月の運動会に向けて練習が始まっていますので、子ども達の体調をしっかり見ながら保育に努めていきたいと思います。



2日(金)遠足(お弁当の日)	15日(木)誕生会
7日(水)食育	19日(月)体育教室
8日(木)英会話教室	21日(水)避難訓練(火災)・食育
10日(土)保育参加・あさひ会総会	22日(木)英会話教室
14日(水)食育	28日(水)食育



せんゆうくん
ちえみちゃん
おうきくん
くらんちゃん

これから少しずつ運動会の練習が始まります。9時までに登園し、欠席や遅刻される場合は9時までに連絡をお願いします。又、気温が高くなってきたので衣替えと汗拭きタオルの準備をお願いします。



●●空組●●

進級し、1日の流れも変わることで少し戸惑う姿や嬉しい気持ち等様々な表情が見られ、一つ一つ一生懸命時間かけて頑張っている子ども達です。空組からは園庭が良く見えるようになり、「ブランコしたいな」・「青い滑り台をしたいな」等と言ったり、天気が良い日は沢山外に出て走ったり、ブランコの順番待ちでは次のお友達に10数えてから交代する等、子ども同士の関わりも多く見られています。給食では、ご飯をもらって自分の席までこぼさないように運び、自分で出来る事も増えて嬉しい表情が印象的です。



●●大空組●●

大空組になって初めての体育教室がありました。体を動かすことが大好きな子ども達は、始まる前からとても楽しみにしており、いざ始まるとどんなことをするのか、目をキラキラ輝かせながら先生のお手本を見ていました。難しい事も諦めずやってみようという気持ちが大きく、楽しみながらも一生懸命に取り組む姿が見られました。終わった後には、「楽しかった！」とつぶやく子が多く、「次いつあると～？」と次回を楽しみにしている子ども達です。中にはちょっと苦手な子もいますが少しづつ慣れていくのを見ています。



●●太陽組●●

最年長児として毎日色々な事に取り組んでいる子ども達は、天気が良い日は戸外に出て友達や保育士と一緒に体を動かして遊んだり、室内では製作やワーク、最近では保育士と一緒に言葉遊びを行い、お題に合う言葉を出して絵を描く遊びが流行っています。子ども達は、創造豊かで自信を持って挙手し、「これもあるよね」・「よく思い浮かんだね」等、お互いの意見に共感し褒め合う姿も見られます。これからも色々な活動を通して子ども達のやる気・自信に繋げていけるようにしていきたいと思います。

